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R. VALLE
«Si en el futuro, como ya ocurrió

en el pasado, se producen despren-
dimientos en El Muselín, ¿quién va
a asumir la responsabilidad?». La
concejala socialista Begoña Fernán-
dez remataba ayer con esta pregun-
ta una batería de cuestiones destina-
da a intentar concretar qué planes
tiene el gobierno de Carmen Mori-
yón para el barrio de El Muselín. El
PSOE quiere oír la opinión del go-
bierno local sobre la ordenación de
El Muselín. El principal partido de
la oposición busca así dar el salto
del debate técnico al político, pero
recordando antes que el reciente es-
tudio geológico sobre la zona en-
cargado por FAC a la Universidad
de Oviedo no es el único. Ni siquie-
ra el primero.

«No vamos a entrar a discutir so-
bre informes técnicos, los respeta-
mos todos, pero éste es el quinto in-
forme específico que se hace sobre
El Muselín.Y en el punto de parti-
da están otros dos informes sobre el
subsuelo de Gijón, uno del Institu-
to Geológico y Minero de España y
otro de Manuel Gutiérrez Claverol,
de la Universidad de Oviedo. Todos
coinciden en que el acondiciona-
miento de El Muselín para que ten-

ga las mismas condiciones de habi-
tabilidad que cualquier barrio con-
lleva importantes riesgos geológi-
cos», explicaba Fernández antes de
recordar los desprendimientos fe-
chados en la zona en los años 1913,
1976, 1997 y 2001.

Estos informes, estas experien-
cias históricas y sugerencias como
las que hace el Código Técnico de
la Edificación, que considera terre-
no desfavorable para la construc-
ción aquel con pendientes superio-
res al 15% –en El Muselín las hay
hasta del 45%–, llevaron al anterior
gobierno socialista a rechazar hacer
el desarrollo residencial de la zona
previsto en el denominado Peri 17,
vinculado al plan Rañada. Su alter-
nativa en actual el Plan General era
convertir con el tiempo ese espacio
en un parque público. «Nunca ha-
blamos de un riesgo inminente de
derrumbes ni de desalojos. El pro-
blema de El Muselín es de consoli-
dación como zona residencial de la
ciudad», aseguraba ayer la conceja-
la del PSOE.

Fernández aseguró que la singu-
lar situación de El Muselín y los
problemas que puedan derivarse de
intervenciones físicas en el subsue-
lo hacen casi imposible dotar al

barrio de los servicios que tienen
los vecinos del resto de la ciudad.
«Hoy por hoy no se pueden garan-
tizar servicios tan básicos como que
pase el camión de la basura», mati-
zó la edil socialista. De hecho, los
vecinos de El Muselín sumaron a
su satisfacción por el informe geo-
lógico aportado por la Universidad
de Oviedo al gobierno de Moriyón
su petición de urbanizar y adecen-
tar la zona «para que seamos un
barrio más de Gijón».

La portavoz del Grupo municipal
Socialista defendía con estos argu-
mentos la decisión del anterior
equipo de gobierno, del que forma-
ba parte como edil de Empleo.
«Nosotros adoptamos una decisión

responsable», aseguraba.Y al tiem-
po recordaba que el proyecto tenía
un calendario de ejecución de déca-
das –«como ocurrió con Los Peri-
cones, que se desarrolló durante
treinta años», sentenció– y daba ga-
rantías económicas a los actuales
propietarios a través de un plan de
compra de los terrenos supervisado
por elAyuntamiento. El sistema ge-
neral de El Muselín se asocia en el
PGO a los polígonos de actuación
de la Ronda Oeste y la avenida del
Príncipe de Asturias. Sus promoto-
res estaban obligados a adquirir los
80.500 metros cuadrados de El Mu-
selín a sus propietarios y entregár-
selos al Ayuntamiento para generar
un parque público.

«¿Quién va a asumir la responsabilidad
si se producen más desprendimientos?»,
pregunta Begoña Fernández a Moriyón

El PSOE mantiene que el
subsuelo de El Muselín
imposibilita garantizar
los servicios al barrio

JUAN PLAZA

Vecinos de El Muselín, durante un encuentro reivindicativo en el barrio.

R. V.
Libertad González, concejala

del grupo municipal de IU-Los
Verdes, reprochaba ayer al equi-
po de gobierno de Foro Asturias
Ciudadanos (FAC) su decisión
de no incorporar a las asociacio-
nes juveniles a la comisión que
debatirá las diferentes decisio-
nes a tomar desde el Ayunta-
miento para controlar los pro-
blemas de convivencia y seguri-
dad vinculados al fenómeno del
«botellón». La propia González
solicitaba esa presencia de los
jóvenes en un ruego presentado
en la Comisión municipal de Se-
guridad Ciudadana. El edil del
área, Rafael Felgueroso, consi-
dera que la juventud ya está re-
presentada en la comisión a tra-
vés del movimiento vecinal.

Un planteamiento que no
comparte IU. «No tiene sentido
que el ocio juvenil se regule sin
la opinión de los propios jóve-
nes. Ellos tienen experiencia en
el trato con adolescentes, cono-
cen sus necesidades y pueden
aportar muchas ideas al debate»,
sentenciaba González.

Para la concejala, la decisión
de obviar el conocimiento que
sobre el tema tienen organiza-
ciones como Esnala, Mar de
Niebla,Abierto Hasta elAmane-
cer o Cruz Roja Juventud le ha-
ce pensar que «Foro pretende
abordar este tema sólo desde el
control policial y la prohibición,
lo cual nos parece una forma
muy pobre de entender el fenó-
meno del “botellón”».

IU reivindica la
presencia de los
jóvenes en el
debate municipal
sobre el «botellón»

R. V.
El Ayuntamiento de Gijón rubri-

caba ayer el convenio de colabora-
ción con la Unión de Comerciantes
y la Asociación de Hostelería que
garantiza una aportación municipal
anual de 380.000 euros para la ilu-
minación navideña. La cuantía se
repetirá durante cuatro años, el mis-
mo tiempo de duración del contra-
to firmado con la empresa asturia-
na Germán Vizcaíno. La propia al-
caldesa, Carmen Moriyón, presidió
en el salón de recepciones el acto de
firma entre el gobierno de FAC y
las entidades empresariales, repre-
sentados, respectivamente, por Fer-
nando Couto, David Argüelles y
Ricardo Álvarez.

Para esta primera Navidad con
nuevo convenio, la previsión es ilu-
minar 77 calles –15 más que el año
pasado– y 17 espacios públicos
singulares, incluyen el paseo del
Muro y las fachadas de las iglesias
de San Pedro, San Lorenzo y San

José. La opción por las bombillas
de bajo consumo y las luces led ga-
rantizan, según las explicaciones
del edil de Desarrollo Económico,
un ahorro del 70% en la factura de
la iluminación navideña, que arran-
cará el día 3 de diciembre para pro-
longarse hasta el 7 de enero. La
ampliación de horarios y la renova-
ción de los motivos decorativos
también marcan ese Gijón ilumina-
do de Navidad que «quiere ejercer
de efecto llamada para los ciudada-
nos», según explicó Couto, para
quien el convenio ejemplifica la
apuesta de su gobierno por el co-
mercio tradicional y la hostelería
local.

A ese dinero público se sumarán
unos 70.000 euros de las aportacio-
nes de 1.100 empresarios de la ciu-
dad, unos 300 más que en anterio-
res ediciones. «En estos tiempos es
importante hacer compras con ale-
gría», sentenció el presidente de la
Unión de Comerciantes.

La Navidad paga su
factura de la luz

El Ayuntamiento garantiza a comerciantes y
hosteleros aportar 380.000 euros durante
cuatro años para la iluminación navideña
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De izquierda a derecha, David Argüelles, Carmen Moriyón, Ricardo Álvarez y
Fernando Couto.

Los integrantes del comité de
inversiones de «Gijón invierte»,
el fondo de capital riesgo del
Ayuntamiento de Gijón, aproba-
ron ayer una operación conjun-
ta con la sociedad de capital
riesgo Prince Capital Partners
sobre el grupo de Tecnologías
de la Información y la Comuni-
cación, que opera a nivel nacio-
nal bajo la marca Image Group.
Según se informa desde el
Ayuntamiento de Gijón, «la ma-
triz del Grupo Blogs Business,
S. L. ha trasladado su domicilio
a Gijón, donde ha iniciado la
implantación de su plataforma
tecnológica Presstracking, S. L.,
dedicada al análisis, seguimien-
to de medios y suministro de in-
formación on/off line a sus
clientes». El proyecto genera
veintiún puestos de trabajo.

Torsa Capital, la gestora de
«Gijón invierte», tiene ahora
mismo en análisis diecisiete
operaciones que buscan finan-
ciación municipal.

«Gijón invierte»
suma un nuevo
proyecto al
fondo municipal
de capital riesgo

Gijón iluminado
Coste
Una aportación municipal de
380.000 euros y otros 70.000
de los vecinos.

Plan
Se iluminarán 77 calles y 17 es-
pacios públicos, incluidos el
Muro y tres iglesias


